

Fecha 21.02.2009	Sección Opinión	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------



IFE, ahora sí

Con la imposición de multas a Televisa y TV Azteca por violar la normatividad el IFE se reivindica.

La semana pasada las televisoras metieron gol al instituto al evadir una sanción, pero con la decisión de ayer el IFE metió golazo por unanimidad, con lo que el juego se empató.

El yerro de la semana pasada le costó al instituto ser objeto de linchamiento por parte de diversos actores políticos.

La presión hizo a los consejeros rectificar y hacer algo muy sencillo: aplicar la ley.

Y como dice la canción: pero, ¿qué necesidad...?

Reforma descafeinada

Las televisoras vivieron una semana de contrastes.

El IFE les aplicó una multa, pero el Senado les perdonó la vida con la reforma a la Ley Federal de Radio y Televisión aprobada el martes.

El dictamen original, que se había quedado congelado al final del periodo anterior, contemplaba como sanción ante violaciones graves y reiteradas a la ley la revocación de la concesión.

Pero en el documento aprobado sólo se le dan facultades al IFE para avisar "a la autoridad correspondiente", la cual valorará la sanción.

Dicen, eso dicen, que esta reforma fue cabildeada con Televisa, pero no con TV Azteca, que no la aceptó ni siquiera descafeinada.

Senador exiliado

El senador del PAN Ramón Galindo Noriega vivía en Ciudad Juárez, Chihuahua.

Hace algunas semanas cambió su residencia al otro lado de la frontera, a El Paso, Texas, orillado por la inseguridad.

Y no es para menos.

Cómo estarán las cosas, que ayer el jefe de la policía de Ciudad Juárez, Roberto Orduña, renunció al cargo.

Había recibido una amenaza concreta: renunciaba o matarían a un policía cada 48 horas. Los delincuentes empezaron a cumplir su amenaza.

Decenas de juarenses han cambiado su residencia en las últimas semanas, como hizo el senador Galindo.

Chuza en seguridad

Con sus declaraciones, el secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, provocó una chuza entre funcionarios del gobierno federal.

Además del disparate de decir que pudimos tener un presidente narco, Ruiz Mateos aseguró que el narco había creado un Estado dentro del Estado.

Mmmh... a ver: en el sexenio anterior, Eduardo Medina-Mora —actualmente procurador general de la República— era secretario de Seguridad Pública.

Y el actual secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, era el titular de la AFL.

O sea que, según Ruiz Mateos, el narco creó un Estado dentro del Estado cuando García Luna y Medina-Mora tenían la obligación de combatirlo. Se vale sobar...

¿Y los narcos gringos?

El gobierno de Estados Unidos actualizó la alerta para viajeros a México ante la ola de violencia en el norte del país.

El Departamento de Estado, a través de la embajada de EU en nuestro país, advirtió que la violencia relacionada con el narcotráfico ha aumentado en los últimos meses en los estados del norte.

Y pide a los ciudadanos de Estados Unidos que eviten situaciones peligrosas.

El gobierno del vecino del norte tiene razón.

Pero... ¿por qué no dice nada de los distribuidores de droga estadounidenses que operan de su lado?

¿Alguien conoce el nombre de alguno de estos narcotraficantes gringos o de los traficantes de armas? Nadie.

pepe grillo@cronica.com.mx

